

くすの木

令和2年度

美浜町立和田小学校 学校だより

令和3年3月12日

NO.42

3月も半ばとなりました。いよいよ卒業の
時が近づき、6年生の胸の内はいかばかりか
と察します。彼らに残された小学校生活は、
あと7授業日しかありません。最上級生とし
て、最後まで精一杯がんばる姿を下級生たち
の目に焼き付けてください。

今週はどの学年も学年末の試験が多かった
ことでしょう。一年間学んだことを忘れずに、
確実に自分のものにして進級してほしいと思
います。

学校長



※暖かくなつて、
も楽しいですね。外遊び

地震津波避難訓練

3日(水)、今年度2回目の地震津波避難
訓練を行いました。今回は、昼休みに震度
5強の地震が発生したという想定です。

校内の至る所で昼休みを過ごしていた子
どもたちは、緊急地震速報の試験放送に続
いて避難指示の放送を聞くと、近くの職員
の誘導で本館屋上へ避難しました。新館と
運動場にいた子どもたちは外付け非常階段
で、本館内にいた子どもたちは館内の東階
段で、それぞれ屋上をめざしました。

避難指示から全員が屋上に整列するまで
の所要時間は、5分7秒でした。南海トラ
フ地震の大津波が美浜町に達するまでの時
間は約18分と言われていますから、これ
は十分余裕のある時間です。私はこの時間
を評価し、さらに避難時の合い言葉「お・
か・し・も」について子どもたちと確認し
ました。

東日本大震災から10年。あの日、私は
前任校で長い横揺れを経験しました。その
揺れもその後のニュース映像も、忘れるこ
とはできません。常に防災意識を持ってお
かねばと、改めて感じています。

令和3年度前期児童会役員選挙

10日(水)2時間目、来年度前期の児童会役員選挙が行われ、
新しい本校のリーダーが選ばれました。

今回は、3年生にも選挙権がありました。3年生は初めての児童
会選挙でしたが、玄関に掲げられたポスターをながめながら、誰に
投票するかを考えていたようです。

体育館で行われた立会演説会では、候補者・推薦者それぞれが堂
々と公約や推薦理由を述べました。その後、投票用紙が配られ、体
育館内で投票が行われました。

今回の選挙には、会長(定数1)に3名(5年男子2、同女子1)、
副会長男子(同1)に3名(5年1、4年2)、同女子(同1)に
3名(5年1、4年2)、書記(同1)に3名(5年女子1、4年
男子1、同女子1)と、計12名の立候補がありました。

前回の後期役員選挙でも書きましたが、残念ながら当選できるの
はそれぞれ1名だけです。当然、残念な思いをする人が出ます。

しかし、選挙に出てこの学校をより良くしたいという思いを持っ
子どもが12名もいてくれました。これは、被選挙権を持つ児童(4
・5年生)の実に27パーセントです。私は、このことをこの上なく
うれしく、そして頼もしく思います。彼らの熱い思いと選挙に出
てくれた勇気に、心から拍手を送ります。

当選した子どもは立派にその役職を全うしてくれるでしょうし、
当選できなかった子どももそれぞれの立場でこの学校を支えていっ
てくれることはまちがいありません。みんなが力を合わせて、これ
からの和田小学校をより良い学校にしてくれると確信しています。

選挙の結果、次の4人が来年度前期の児童会役員に選ばれました。
おめでとう。しっかりがんばってください。期待しています。

☆会	長…	(5年)
☆副会長	男子…	(5年)
☆副会長	女子…	(5年)
☆書	記…	(5年)



校長室前掲示板ギャラリーをリニューアル

校長室前の掲示板をリニューアルしました。今回は3年生と4年
生から提供された、国語の学習の成果物を展示しています。

3年生は、「わたしたちの学校じまん」です。本校の自慢できる
ことやものをイラスト入りで上手に紹介しています。

4年生は、「もしものときにそなえよう」です。興味のある災害
を選んで、グループで対策を考えて文章に書き、冊子を作りました。

廊下を歩く子どもたちが立ち止まって作品を読んでいるのを見かけると、うれしくなります。これからも掲示板ギャラリーを続けていきたいと思
います。

